

RÉFORME DES RETRAITES

MOBILISONS-NOUS !



Retraites : signez la pétition pour le retrait de la réforme !

Le système de retraites par répartition n'est pas en danger. Rien ne justifie une réforme aussi brutale.

Cette réforme va frapper de plein fouet l'ensemble des travailleurs, et plus particulièrement ceux qui ont commencé à travailler tôt ainsi que les plus précaires, dont l'espérance de vie est inférieure au reste de la population, ou encore ceux dont la pénibilité des métiers n'est pas reconnue. Elle va aggraver la précarité de ceux qui ne disposent plus d'un emploi avant leur retraite et renforcer les inégalités femmes-hommes.

D'autres solutions sont possibles.

L'Unsa appelle les salarié-es à se mobiliser fortement dès cette première journée dans l'ensemble du territoire et à participer aux différentes initiatives organisées en intersyndicale. [La carte des manifestations du 19 novembre 2023](#)

Je soutiens la mobilisation intersyndicale et je m'oppose à cette réforme :

« [je signe la pétition](#) »

<https://www.unsa-cci.com/category/actualite/>

Vos représentants syndicaux Unsa-CCI en région Auvergne-Rhône-Alpes

Isabelle Plaisance – déléguée syndicale – coordinatrice régionale - i.plaisance@savoie.cci.fr - 06 88 67 90 89

Oliver Lejeune - représentant syndical auprès du CSE - olivier.ljn@gmail.com - 06 45 59 71 95

Jocelyne Level – représentant syndical auprès du CSE - jocelynelevel@free.fr - 06 24 76 43 68